

2.2 Localisation



Le temple de Soultz

Ancrée dans le Florival, notre paroisse dispose de deux temples. Le temple de Guebwiller date de 1824. Un processus de rafraîchissement intérieur est à engager à partir de 2024, année de son bicentenaire. Le temple de Soultz, inauguré en 1937, non chauffé, n'accueille pas actuellement de vie communautaire propre mais permet d'envisager des propositions alternatives, notamment des cultes à d'autres horaires, avec une forme différente ou des projets culturels ou artistiques.



Une soirée en partenariat avec le Cercle St-Michel d'Issenheim

La paroisse participe activement à la vie sociale et culturelle de son territoire et met ses locaux régulièrement à disposition d'autres associations, ainsi que pour des événements familiaux. Elle contribue à l'animation patrimoniale et touristique en ouvrant régulièrement le temple aux visites ou à des manifestations extérieures. Elle développe des partenariats avec les associations culturelles et diaconales de son territoire.